



# 浦小通信

知内町立浦元小学校

〈 学校教育目標 〉

よく考える子 思いやりのある子 健康な子

令和5年12月22日発行

〈めざす学校の姿〉『笑顔で幸せにあふれる学校』

〈重点教育目標〉『3つの納得』を徹底的に育む ~ 子供の納得・保護者の納得・地域の納得 ~

## 人の心と心をつなげる言葉

校長 中野 聡

12月12日に今年の漢字が“税”と発表された2023年も残すところわずかとなる中、学校も来週25日(月)に2学期の終業式を迎えるばかりとなりました。2学期の登校日は全部で84日間でした。長いようであっという間でした。毎日元気に登校する14名の子どもたちは、いつも笑顔で過ごし、勉強も一生懸命がんばることができました。これも保護者や地域の皆様が、いつも子どもたちを温かく見守っていただいているおかげです。本当にありがとうございます。

さて、2学期も「笑顔で幸せにあふれる学校」を目指して、子どもたちの安心・安全を最優先に考えながら、地域とともに浦元小学校を創っていく教育活動を進めてきました。

2学期早々、北海道ではめずらしく連日30度を超える暑さに終業時刻を繰り上げて下校させたり、クマの出没による車での送迎をお願いしたりしました。おかげで、子どもたちの安心・安全が確保され、たくさんの先生が来校した渡島複式研究大会をはじめ、お祭りやもちつき大会の地域行事、ハロウィンやクリスマスなど楽しい思い出がいっぱいできました。さらに、日常の学習以外に、地域の方をお招きしての学習、知内小との交流など、子どもたちはたくさんの人とつながりながら確実に成長してきました。そして、最後にはいつも「ありがとうございます。」と子どもたちの声が聞こえてきました。



給食をもらう6年生

2学期もいつも「笑顔で幸せにあふれる学校にしていこう。」と子どもたちに話をしていました。9月に浦元小学校の閉校が決まり、さらにその思いは強くなりました。10月の学校通信に子どもたちの考えたすてきな“さすな標語”を掲載しました。子どもたち一人一人が「笑顔で幸せにあふれる学校」にするために一生懸命考えた素晴らしい作品ばかりでした。全校児童と先生方全員で投票した結果、4年生の村上瑠音さんの「ありがとう みんながよろこぶいい言葉」が最優秀賞に輝きました。



本の紹介をする3・4年生

子どもたちの標語に「ありがとう」の5文字が結構ありました。「ありがとう」以外に、「仲良し(仲良く)」 「笑顔」も多く見られました。この「ありがとう」の言葉は、魅力的で強いパワーを秘めている言葉だと思います。老若男女問わず、かけられると誰もが幸せを感じ、言葉をかけた方も幸せを感じる言葉です。実は、「ありがとう」の言葉は、「自己肯定感を育む言葉」「言われてうれしい言葉」の1位にもなっています。ですので、人と人をつなげる魔法の言葉といっても過言ではありません。他にも、「さすがだね」「がんばったね」「うれしいよ。」などの言葉も、同様に人の心と心をつなげる力のある言葉と思います。3学期も、このような心をつなげる魔法の言葉がたくさん出てくる教育活動を通して、子どもたちよさを大切に「笑顔で幸せにあふれる学校」を目指して参ります。

最後となりますが、この20日間の冬休み、子供たちにとって有意義な時間を過ごせるよう、ご家庭でのご支援をよろしくお願い申し上げます。1月15日(月)に14人の「おはようございます！」という元気なあいさつを教職員一同心待ちにしています。改めて、2学期も本校の教育活動に、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をいただいたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。来年も皆様にとってよい年であることを願っています。よいお年をお過ごしください。



理科の実験をする5年生

## ◆◆絆標語コンクール◆◆

10月の学校通信で紹介した「絆づくり標語」はどれも、すばらしく、子供たちの心に留めてほしい標語ばかりです。中でも、「特にみんながめざしたい」という標語を選びました。投票したのは全校児童14名、専科としてきていただいている先生方も含めた教職員12名、計26名です。得票数が多かった3つの作品を最優秀賞、優秀賞としました。

最優秀賞 4年 村上瑠音さん  
「ありがとう」みんながよろこぶ いい言葉

優秀賞 4年 渡辺聖恋奈さん  
いつも笑顔 どんな時も助け合い  
みんな仲よし私の学校

優秀賞 6年 滝谷理人さん  
ありがとう みんな幸せ いい気持ち

これらの言葉を合言葉に、全校で「みんなが笑顔で幸せのあふれる学校」をつくっていきます。

## ◆◆ふれあい餅つき大会◆◆

たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。子供たちは、「今年は餅つきができてよかった。」「地域の方と一緒にもちを丸めて楽しかった。」「自分たちがついたもちを、みんながおいしいと言って食べてくれてうれしかった。」などと喜んでいました。また、参加された方からも、「楽しい時間でした」と声をかけていただきました。

地域とのつながりをより確かにする1日となりました。準備から片付けまでご協力いただいた町内会、子供会育成会の皆様、ありがとうございました。



## ◆◆学校閉庁日のお知らせ◆◆

北海道教育委員会では、学校における働き方改革の取組の一つとして、全ての学校で「学校閉庁日」を設定しております。

本校の冬季休業期間の学校閉庁日は次のとおりです

令和5年12月29日(金)から  
令和6年1月4日(木)まで

学校閉庁日には職員が不在となるため、学校への連絡等はこの期間外にお願いします。

緊急連絡が必要な場合には、右の2次元コードを読み込んで連絡内容を送信して下さい。

教頭が毎日14時に確認し、折り返しご連絡いたします。

<https://forms.gle/WzNNz8qgHrN6KxnH6>



## ◆◆地域授業参観◆◆

～12月10日～

3. 4年生の国語と道徳、5. 6年生の総合と道徳の学習を参観していただきました。保護者の方はもちろん、地域の方にもたくさん来ていただき、涌元小の教育に対する関心の高さを強く感じました。

今後も行事や授業参観のご案内をいたしますので、ぜひ、子供たちの様子を観にいらしてください。



## ◆◆スキー学習◆◆

今年のスキー学習は、知内小学校と合同で実施することとしました。そのため、お知らせしていたスキー学習の予定と下校時刻を変更いたします。

スキー学習(合同)		スキー遠足(涌元のみ)
1月25日(木)	5.6年	2月16日(金)
1月26日(金)	3.4年	グリーンピア大沼
1月30日(火)	5.6年	14時50分頃学校到着
2月1日(木)	3.4年	(年間行事予定の通りです)
全学年14時下校		

## ◆◆1月の主な予定◆◆

1	月	元日 学校閉庁日(4日まで)
8	月	成人の日
15	月	特別4時間授業・給食あり 3学期始業式
16	火	冬休み作品展(26日まで)
17	水	ミニバス少年団練習
18	木	2計測(3.4年)
19	金	2計測(5.6年) 放課後子供教室 ミニバス少年団練習
22	月	どさんこ元気アップチャレンジ週間 (2月6日まで)
24	水	知能検査(3.5年) ミニバス少年団練習
25	木	全学年5時間授業 スキー学習(5.6年①)
26	金	全学年5時間授業 スキー学習(3.4年①) 放課後子供教室 ミニバス少年団練習
29	月	児童朝会 学力検査①
30	火	全学年5時間授業 スキー学習(5.6年②)
31	水	学力検査② 委員会活動③ ミニバス少年団

※12月23日時点での予定です

涌元小学校ホームページ

<https://wakisho.shiriuchi.ed.jp>

